



CULTE DOMINICAL DU 27 MARS 2022

NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -83-

Pardonne-nous nos offenses...

Matthieu 6 : 12 ; 12 : 31-32 ; Hébreux 10 : 26.

Frère Maurice MWEHU, Pasteur.

Le blasphème contre le Saint-Esprit est considéré devant Dieu comme le seul péché volontaire impardonnable. Quel est le degré que l'on retrouve dans un péché pour qu'il soit dit impardonnable ?

Dans le cœur de l'homme, il y a ce qu'on appelle la rébellion. Elle est le fruit d'une folie et, n'épargne personne. Ainsi, après nos deux points, la jalousie du cœur et le mépris de l'intouchable, nous abordons notre troisième point, la dangereuse rébellion.

3. La dangereuse rébellion

La dangereuse rébellion est cette dose de folie que l'on retrouve dans chaque homme contre l'ordre établi par Dieu.

Est dangereux tout ce qui présente une menace et expose à un accident ; par contre la rébellion est une révolte contre un ordre établi. N'y a-t-il pas d'indications comme ordre établi autour de nous dans nos sociétés ? Qu'en faisons-nous et combien les respectent-elles ? Ce manque de respect de l'ordre établi que l'on constate, nous entraîne généralement vers le désordre, le chaos. Et, seul Dieu peut y remédier.

De ce fait, la discipline (fouet) est, et demeure le seul moyen pour nous ramener à l'ordre, Proverbes 22 : 15.

Quel malheur si cet ordre a été établi par Dieu !!!

Où sommes-nous aujourd'hui après cette rébellion de nos premiers parents, Adam et Eve ?

Il y a un déséquilibre lorsque cet ensemble d'éléments mis en ordre est basculé et ce, dans tous les domaines : mariage, famille, environnement...

Ainsi, l'homosexualité, l'avortement...sont un dérèglement à l'ordre établi par Dieu et ne peuvent jamais rester impunis par Dieu.

Si nous puisons dans nos forces comme Absalom, fils de David pour nous rebeller contre l'ordre établi par Dieu, nous périrons. Dieu avait oint son père David et non lui malgré ses qualités, 2 Samuel 15 : 4.

Israël fit une alliance avec Gabaon sur la ruse au nom de l'Eternel, un ordre y était établi. Il est donc important de nous soumettre à cet ordre établi dans tous les domaines de la vie (travail, famille,...).

Dans la plupart de cas, la rébellion n'a jamais été un acte ponctuel hasardeux mais le fruit d'un long processus méditatif intérieur. Judas cherchait l'occasion de livrer Jésus ; il était déjà aigri bien avant de le livrer, Matthieu 26 : 14-16,47. Pour dire que le rebelle ne l'est pas le jour de la manifestation de son mécontentement. Les



pharisiens, étant jaloux de Jésus, cherchaient à le dénigrer ; Jésus connaissant leurs pensées, les confondit (Matthieu 12 : 24- 25).

Où nous amènera dans l'avenir ce processus, cette attitude négative et amère que nous entretenons intérieurement, Eglise de Dieu ?

Si la rébellion n'est pas guérie dans le cœur, la fin ne peut être qu'amère.

La rébellion, étant un fruit de long processus méditatif intérieur, n'est donc pas le résultat de l'ignorance. C'est la rébellion contre l'ordre établi par Dieu qui conduit au péché volontaire impardonnable, Jean 9 : 29-30. C'est là d'où vient cette parole "si vous continuez à pécher..., il n'y a donc pas de sacrifice..."

C'est quand l'on sait et que l'on ne s'arrête pas, que l'on atteint le point de non-retour. Les pharisiens et les chefs religieux ignoraient-ils qui était Jésus ?

Bien entendu, non ! Selon Marc 11 : 27-33.

Le blasphème contre le Saint-Esprit est donc une affaire d'enfants de Dieu, des leaders qui ont une connaissance de Dieu mais qui attribuent ce qui est de Dieu au Diable.